

「私の部活動」 中3 Kさん

みなさん、こんにちは！

コロナによる大変な状況の中ですが、日々勉強お疲れ様です!!

私の「受験体験記」は、この学校に入学してからのこと（班部活動）についてお話したいと思います。

私は、音楽系の部に所属しています。普段は、放課後に文化祭や定期演奏会などのイベントに向けて合奏をしたり、パート練習をしたりしています。部活をやっていて楽しいなと思う瞬間は、演奏を聞いてくれる人を満足させながら、自分達も楽しんで演奏することができたときです。

現在、学校ではコロナ対策をした上で班部活動が再開されていますが、コロナによる休校期間中は、どの班部も工夫をして個々で活動していました。私の部では、ビデオ通話などを通じて、先輩に練習を見せたり、各個人がそれぞれ演奏している動画を撮って編集し、一つのリモート動画を作ったりもしました。

私の部活以外にも、明治には良い班部がたくさんあり、色々な工夫をしながら、日々、面白い活動をしています。本当に個性豊かで良い団体ばかりなので、明治に入学したら、自分にぴったりの班部を見つけてください！ 受験がうまくいくことをお祈りしています！